太田東小学校 学校報





教育目標

こころをひらき

みらいをひらく

<子どもは、地域の宝、学校の宝>

体験入学、入学説明会を行う(ようこそ、東小学校へ)

昨日水曜日、午前中に年長さんの体験入学が、午後からは保護者向けの入学説明会がありました。 体験入学では、5年生がお世話を担当しました。まずはじめに学校探検です。校内はまだまだ寒いの ですが、手をつないで歩いている様子にほっこり温かくなってきます。学校をまるで迷路のように感じ た年長さんも多かったのではないでしょうか。その後、ジャンケン列車等のゲームで楽しみました。「小 学校って楽しいなあ。早く入学したいなあ。」と思ってくれたでしょうか。

入学説明会では、本校の各担当から入学に係るさまざまな説明をしました。お子さんをはじめて小学 校に入学させる保護者の不安は、とても大きいものです。もしご近所に新入学のお子さんをおもちの方



がいら、先輩子というというでは、だされたとというできるではでいたがある。これではいかでは、でいるのではいいないます。と思いないまかがある。



スクールバンド「太田 j r マーチングバンドスプラウト」 どれミニコンサート、開かれる

土曜日、文化プラザにおいて、「どれミニコンサート」が開催されました。およそ2時間にわたって、たくさんの曲を披露してくれました。また、日頃お世話になっている太田中学校吹奏楽部の演奏や福引きなどもあり、会場は大いに盛り上がりました。本校からも、たくさんの子どもたちとおうちの方々がが応援に駆けつけてくれました。ありがとうございました。

※ スプラウトは、今年度、14人(本校5人、南小9人)で活動をしました。そのうち半分を占めていた6年生が卒業となります。



本校児童、 全国大会に出場する

8,9日、軟式野球の全国6年生大会が兵庫県の淡路島であり、大仙美郷の選抜チーム「大仙ビッグフィールド」が出場しました。本校の2人も一員として参加しました。全国の強者と対戦し、1回戦を突破しましたが、2回戦は惜敗(1-3)したとの報告がありました。こうした夢舞台で試合ができたことは、とても貴重な体験になったのではないでしょうか。

スポーツに限らず、夢をもってがん

ばはてばいだいる、もらことまるとすしと思す



髙橋青空さん 髙橋蒼冴さん

5年 大信田 光 琉 さん(射撃、スキー)

日本ライフル射撃協会制定 段級規定 ビームピストル立射60発 初段

2020ジュネスカップスキー大会 小学校 5年女子 スーパー大回転 第6位



<<お土産を頂戴しました>>

表の面で全国大会出場の紹介をした青空さん、蒼冴から、 全校の皆さんへお土産をいただきました。ありがとうござい ます。今日、おうちへ持ち帰りました。

※ 夕ご飯時には、淡路島について話題にしてみては。

